



Paraguay promueve la Guaranía en foro de la Unesco (+video)

Description

La Guaranía paraguaya estará hoy en la atención del Comité de la Unesco para la Salvaguardia del Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, que valorará su inclusión en el listado del acervo mundial.

Será en el segunda día de actividades de la decimonovena sesión del referido comité de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, que sesiona en la capital de Paraguay.

Asunción acogerá hasta el 7 de diciembre los análisis de las propuestas por el órgano de 24 Estados miembros, que representan a los 183 que son parte de la Convención del 2003 para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial.

El Comité estudiará 58 candidaturas para la Lista Representativa de ese patrimonio, entre ellas cinco solicitudes de prórroga de elementos ya inscritos a petición de otros países.

De igual manera examinará propuestas (de Botswana e Indonesia) de inclusión en la lista de tradiciones que requieren medidas urgentes de salvaguardia y tres de selección para el Registro de Buenas Prácticas de Salvaguardia.

En total, 90 Estados se ven reflejados en las candidaturas, ya sea individuales o colectivas, estas últimas particularmente promocionadas por la Unesco, a partir del nivel de cooperación que implican.

Por América Latina y el Caribe destacan varios expedientes, como el promovido por Cuba, Haití, Honduras, República Dominicana y Venezuela sobre los conocimientos tradicionales y las prácticas para la elaboración y el consumo del casabe, un producto basado en el milenario cultivo de la yuca.

También resaltan solicitudes de Brasil, Colombia, Granada, Guatemala, Jamaica y Paraguay.

En la jornada de hoy por Latinoamérica solo está contemplada la presentación del país anfitrión.

Se trata de la guaranía, creada por el músico José Asunción Flores.

India, guaranía de José Asunción Flores

“Este género musical, nacido del alma paraguaya, cuenta nuestras historias, cuenta nuestras luchas, pero principalmente cuenta los sueños que tenemos los paraguayos”, dijo la víspera el presidente Santiago Peña, en la inauguración del cónclave.

Manifestaciones culturales que van desde prácticas culinarias, creencias, pintura, ecuestre, rituales y festivales serán

defendidas y debatidas este martes, con propuestas de más de una veintena de naciones.

Sobresale la nominación de la práctica de Henna, tatuajes originales que se eliminan luego de varias lavadas, y constituyen una forma de arte en la piel.

Aquí se presenta con el auspicio de más de una decena de países árabes.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl